

Arrivée du Prélat à Vancouver

Un bref résumé de l'arrivée de Mgr Ocáriz au Canada.

2019-08-18

Jeudi 8 août 2019

À 15 h 30, l'avion en provenance de San Francisco atterrissait à Vancouver. Après avoir passé l'immigration , Mgr Fernando Ocáriz a été accueilli à l'aéroport par le vicaire de l'Opus Dei au Canada, Mgr Fred Dolan, et plusieurs familles.

Jonathan, Melissa et leurs jeunes enfants avaient préparé une banderole de bienvenue et ont accueilli le Père en souriant jusqu'aux oreilles.

Anna et James, tous deux convertis à la foi, et leurs sept jeunes enfants ont également accueilli le Père avec une banderole lui souhaitant la bienvenue au Canada. Anna lui a remis un livre paru récemment contenant le récit de sa conversion. La famille a aussi donné au Père du sirop d'érable et une petite effigie d'orignal, animal typiquement canadien.

De même, Gabriel et Adna, accompagnés de leurs quatre fils (et de leur bébé à naître), étaient là pour accueillir le prélat. Gabriel poursuit des études de doctorat en changement climatique à l'Université de la Colombie-Britannique.

Le prélat s'est ensuite rendu à Glenwood, le centre des hommes à Vancouver. Après avoir salué le Seigneur au Saint Sacrement, il s'est rendu auprès de l'abbé Joseph Soria, qui a eu quelques AVC il y a environ cinq ans. Les deux prêtres s'écrivaient régulièrement et l'abbé Soria a été ému de l'affection que lui a témoigné le Père.

- *Restez au courant sur les plus récents événements du voyage pastoral du Prélat au Canada, à travers Twitter.*
-

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ca/article/arrivee-du-prelat-a-vancouver/> (2026-02-03)